

AN DER HELDENGEDENKSTÄTTE, WALDFRIEDHOF SÜDHEIM BEI STUTTGART.

ZUR LAGE.
=====

Immer wieder kommt es uns zum Bewusstsein, dass wir in der Tat am Ende der Welt leben, und dies ist besonders der Fall, wenn es uns gelingt, Zeitungen aus anderen Ländern in unsere Hände zu bekommen.

So lesen wir in den letzten fremden Zeitungen unter anderem, dass am 1. Oktober unser Generalstab bekanntgab, dass wir nunmehr, in Übereinstimmung mit den Erfahrungen an der russischen Front, an allen Kriegsschauplätzen die neue Methode der kürzesten Front einfüh-

ren und unterhalten. In Italien sehen wir diesen Plan bereits in Ausführung, und dasselbe geht zurzeit in Russland vor sich. Dort dürfte die kürzeste Linie von LENINGRAD bis nach KIEV und von dort in die Gegend von NIKOLAJEV, westlich von der KRIM, bis an das Schwarze Meer verlaufen. Was mit der KRIM wird, kann noch nicht gesagt werden; jedenfalls haben wir über das Radio gehört, dass die deutsche Heeresleitung keine Absicht habe, die KRIM aufzugeben.

Bezeichnend ist folgende kleine Bemerkung: Als gegen Ende September in der engli-